



Les hommes en tenues ont un du mal à calmer ce compatriote fou furieux.

En effet, cet usager, face aux difficultés à se procurer sa carte nationale d'identité est passé à la vitesse supérieure. « Il s'est rendu dans un commissariat pour le retrait de sa pièce d'identité qu'il attend depuis plusieurs années. Il aura une fois de plus une réponse négative de l'officier en charge de la délivrance de cette pièce, qui lui fera comprendre qu'elle n'est pas encore disponible. Ce dernier très colère après cette n-ième réponse négative, va saccager le commissariat. Les policiers présents sur place vont réussir à le maîtriser et le jeter en cellule », rapporte cameroun24.

CNI et casse-tête chinois

Les autorités avaient procédé à la mi-2016 à une refonte totale du système d'identification et de fabrication des nouveaux titres dans le but de renforcer la sécurité sur le territoire, en luttant en particulier contre l'usurpation d'identité et la fraude documentaire.

Seulement, l'opération qui avait bien démarré avec la mise en circulation de cartes biométriques comportant des photos couleur au laser a vite montré ses défaillances.